

sacerdotales. Ce qui montre jusqu'à quel point ce catholique éminent — et combien d'autres comme lui en France — vivent de la vie de l'Eglise et travaillent à alimenter cette vie.

— Blessant courageusement les erreurs, — disait Pie IX à l'abbé Perreyve —, le Pape doit avoir un cœur de mère pour les hommes.

— La nouvelle Supérieure générale des Dames du Sacré-Cœur est la Rde Mère Van Loe, allemande de naissance. Elle a passé presque toute sa vie religieuse à Rome où elle était maîtresse des novices quand la défunte Supérieure, Mère Stuart, l'appela à Bruxelles comme assistante.

— Le ministère de la milice vient de décréter la levée d'un troisième régiment canadien-français. Le nombre des nôtres sous les drapeaux s'élève déjà à dix mille. Aucune nationalité canadienne n'en a fourni proportionnellement autant. Environ 80% des soldats enrôlés au Canada sont nés en Angleterre. La province de Québec, bien qu'ayant une population inférieure en nombre d'un demi million à celle d'Ontario, a cependant donné \$25 000 de plus au *Fonds Patriotique*.

— The life of a missionary Bishop is hard. Mgr. Mathieu, of Regina, writes: "I am in one of my missions where I will pass the week and get your letter. The pastor said his people were too poor to get a missionary, so I offered my services and they are satisfied with them. I am well repaid in the good God is doing through me." What a splendid spirit! — *Catholic Register* de Toronto. Monseigneur a prêché une seconde retraite aux paroissiens de Qu'Appelle la semaine dernière.

— Contrairement à ce que nous avons écrit dans la notice nécrologique de feu M. l'abbé Campeau, — d'après le *Dictionnaire biographique du clergé canadien-français* de M. l'abbé Allaire —, le premier prêtre résidant à Saint-Joseph et le véritable fondateur de la paroisse fut M. l'abbé Nazaire Pelletier, mort curé de Saint-Léon. Désirant retracer la carrière de ce prêtre si méritant nous prions ceux qui l'ont connu de bien vouloir nous communiquer ce qui pourrait nous aider à faire sa biographie.

R. I. P.

— Rde Sœur Ste-Hilarie, (M.-Sara Monette), des Sœur Grises de la Croix, décédée à Ottawa.

— Mme J.-H. Lemire, de Winnipeg, décédée presque soudainement lors d'un voyage à Montréal.

— M. Edouard Marchand, réserviste français de Saint-Boniface, tombé au champ d'honneur le 20 décembre.